



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Carlos Alejandro
Pérez Pérez**

**Nombre del profesor: MVZ Luis
Gerardo Pérez Vázquez**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Producción sustentable de
huevo**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Noveno cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de julio de 2020.

Introducción

El ciclo sustentable de la producción de huevo nos enseña la diferente composición del huevo, los diferentes minerales también la calidad y sus valores nutritivos. Para que la explotación de avicultura funcione de la mejor manera es necesario conocer los Reglamentos que se establecen en la ganadería ecológica, estableciendo superficies mínimas por cada especie animal.

Para la crianza de las aves ecológicas se realiza en libertad por lo tanto se necesita disponer de patios y zonas de pastoreo para que le permitan al ave satisfacer sus necesidades fisiológicas. También se requiere un área de 230 aves por hectárea para distribuir las excretas de la mejor manera posible.

Como en toda explotación existen limitantes que permiten mantener saludable en este caso a las gallinas por lo que se prohíben los factores de crecimiento en los piensos de los animales. Si cuidamos la alimentación de las aves esta aumentara la producción mejorando la economía de las explotaciones.

No importa el tamaño de la explotación los cuidados a realizar son obligatorios, por tanto, los productores deben ser cuidadosos con el manejo de las aves y estas puedan gozar de un bienestar animal, otorgando áreas de descanso, disponibilidad de alimentos y agua, zonas de protección. Y si se desea optimizar la producción estos animales deberán tener periodos largos de luz

Para garantizar la salud de las aves se debe realizar una prevención basada en la selección de razas, prácticas de manejo, calidad del pienso y alojamientos

adecuados. Las enfermedades deberán ser tratadas lo antes posible iniciando con la medicina natural y llegando a utilizar medicamentos convencionales en caso de que lo anterior no funcione.

Existen diferentes vacunas que se pueden utilizar tal es el caso con las exigidas en programas de erradicación de enfermedades como son: salmonella y otras donde se requieran productos establecidos.

El huevo está conformado por la cascara, yema, clara. Estos factores son capaces de demostrar la calidad del huevo mediante la coloración que presente. También es un alimento rico en vitaminas aportando un valor nutritivo para el hombre.

Conclusión

Desde mi punto de vista es conveniente realizar una explotación avícola ya que los espacios necesarios son mínimos y como estudiantes conocemos las enfermedades que afectan a las aves y las podemos prevenir con el uso de vacunas. También tenemos los conocimientos básicos sobre el bienestar animal, así como los espacios necesarios en las perchas y dimensiones. Como vimos el huevo es rico en cuanto a su proteína y vitaminas por tanto es un alimento que se demanda en el mercado.